

Hessen

Urkunden mobil beantragen

[02.05.2019] Im Servicekonto Hessen stehen Standesamtsdienste jetzt flächendeckend zur Verfügung. Zudem können Bürger Urkunden auch mit dem Smartphone beantragen.

Standesamtsdienste stehen im Servicekonto Hessen ([wir berichteten](#)) jetzt flächendeckend zur Verfügung – und Bürger können Urkunden auch mobil beantragen. Die Verwaltungen profitieren ebenfalls von den neuen Möglichkeiten: Der Einsatz des Servicekontos entspricht den Anforderungen des Onlinezugangsgesetzes (OZG), etwa hinsichtlich Sicherheit und Verfügbarkeit.

Bei der Umsetzung haben ekom21 und die Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) kooperiert. Wie die IT-Dienstleister mitteilen, betreibt ekom21 das Servicekonto Hessen, die Basistechnologie stammt von der AKDB, welche ekom21 auch beratend unterstützte.

„Die länderübergreifende Zusammenarbeit von AKDB und ekom21 ist eine Erfolgsgeschichte für funktionierendes E-Government in Deutschland. Bürgerkonto und Postfach der AKDB sowie Online-Services der ekom21 machen modernen Bürgerservice möglich“, sagt Rudolf Schleyer,

Vorstandsvorsitzender der AKDB. ekom21-Geschäftsführer Bertram Huke ergänzt: „Wir haben jetzt die Fachdienste im Bereich des Personenstandswesens flächendeckend im Servicekonto Hessen ausgerollt. Ein wichtiger Meilenstein, den wir damit gemeinsam mit der AKDB erreicht haben.“

(ba)

Stichwörter: Digitale Identität, Hessen, Servicekonto, Portale, OZG